
EV-Sitzung, am Montag, den 8. März 2021  
 Zoom-Meeting 

 

 

Beginn: 19:30 Uhr 

Anwesend: Christine Nenning-Krones, Sabine Rohrhofer, Martina Krondorfer, 
Michaela Palmetshofer, Katharina Höfler, Otto Berner-Alteneder, Martin 
Lammerhuber, Reinhard Unterberger, Rico Hofmann, Katharina Tanzer, Martin 
Stöckler, Claudia Mayrhofer (12) 

  

 

Nach der Begrüßung aller Teilnehmer durch unsere Obfrau Christine gibt es   

folgende Infos: 

 

1. Schulveranstaltungen 

Lt. Bildungsdirektion werden keine neuen Veranstaltungen mehr geplant 

• Skikurs 3. Kl., Wienwoche, Schwimmwoche Losenstein wurden kostenlos 
storniert 

• Griechenlandreise: nach Intervention von Martin L./Stefan N. wird Restbetrag 
ausbezahlt! Keine Stornokosten DANKE! 

• Sommersportwoche 4. Kl. im Mai und Mauthausenfahrt nach Ostern sind noch 
offen  

 

 

2. SPORTPLATZ-Sanierung  

Notwendigkeit der Sanierung und zeitnahe Umsetzung wird vom Schulerhalter 
unterstützt. Es gibt bereits ein vorläufiges Konzept mit Schule und Stift, das 
Folgendes beinhaltet: 

• Plätze bleiben oben, 1 Beach-Volleyballfeld und ein Funcourt mit 
Allwetterbelag  

• dauerhafte Begrünung der Böschung vom Gärtner abgelehnt, dafür 
Zufahrtmöglichkeit zur Mahd/Pflege gewünscht, Fußballfeld wird dadurch 
etwas kleiner => unsererseits fraglich, ob sich das bewährt - Verlust 
Spielfläche, Ball in Bienenweide …?) 

• Auf die Laufbahn soll verzichtet werden, da die Pflege und Instandhaltung zu 
aufwendig bzw. kostspielig sei 



• Tartan: Sprintbahn 100m und Anlauf Weitsprung – hohe Anschaffungskosten, 
aber auch lange Haltbarkeit und wenig Wartungsaufwand 

• Begrünung Rundbahn durch Wiese (unser Einwand dazu: Für Läufer nur 
nutzbar bei Trockenheit. Option wäre, Markierungen am Rasen/Wiese 
aufzubringen für die Distanzen. 

• Ggf. Anschaffung eines Rasen-Roboters 

• Die Finanzierung ist noch offen. Seitens des Landes/BM gibt es keine 
Förderung. Es gibt momentan noch keine aktuelle Kostenschätzung. Diese 
Woche werden daher konkrete Angebote bei den voraussichtlich beauftragten 
Firmen (Swietelsky/Strabag) eingeholt.                                              
Startzeitpunkt ehestmöglich- Wunschziel Fertigstellung: Anfang September? 

• Anfrage an den EV: Finanzierung 2 Fußballtore / Basketballkörbe. Martin 
Stöckler benennt die Kosten dafür - ca. 1.500, -- bis 2.000, -- pro Tor                              

 

3. Sportfest 

Auch dieses Schuljahr gibt es Corona-bedingt kein Sportfest.  

Es wird daher für Juni 2022 die Eröffnung der neuen Anlage als Sportfest geplant. 

EV soll eine Fundraising-Aktion (z.B. gesponserter Schülerlauf - „Laufen für den 
Sportplatz“…) organisieren 

 

4. Anmeldungen Schuljahr 2021/22 

Es sind 4 volle Klassen angemeldet (102 Schüler, davon ca. 97 erwartet). Jeweils 2 
Klassen mit insges. 50 Kindern werden Tablet-Klassen.  

Da die Schule an ihre Grenzen bei der Kapazität der eigenen Lernräume stößt, 
versucht man, dies z.B. durch Anmietung von Räumen in der alten Apotheke und 
Verlegung der Anselm Salzer Bibliothek zu lösen.  

Neues Projekt „kooperativer Lernraum“ soll mit Zuschuss des Lions-Club realisiert 
weden. (Finanzierung von I-Pads u. Möbeln,..) Eine Anfrage zur Mitfinanzierung 
wurde auch an den Elternverein gestellt. 

 

5. Maturaball 

• Erste Ballsitzung am 5.3.2021 im Theatersaal mit KVs Prof. Krenn+Zach, Prof. 
Karner, Schülerkomitee, Christine, Martin und Reinhard. Entscheidung über 
einen Ball ja oder nein bzw. eine alternative Veranstaltung noch vor Ostern zu 
treffen 

• Eventuell soll es ein Jazzbruch am Sonntag 19.9. 2021 werden 

• Wichtiger Punkt beim Thema Maturaball ist auch, dass es nach wie vor keinen 
fixen Pächter für den Meierhof gibt (Ramsau-Hof bei Purgstall ist nicht fix vor 
Ort, will nur wenige Veranstaltungen machen, Ott hat abgesagt) 



• Unsere „Ballmutter“ Maria Karner sucht dringend Nachfolge innerhalb des 
Lehrkörpers! Dies ist wegen Pensionierung ihr letzter Einsatz für das 
Maturaballteam. 

• Checkliste für Organisation wird durch EV von Schülern eingefordert – conditio 
sine qua non!  

• Nächste Besprechung am 19.3. um 16.30  

 

 

 

 

6. Kassierbericht – Reinhard/Martin 

• Es gab bis jetzt ein Sponsoring im Wert von 205,00 (25 Bücher für die 
Englisch Bibliothek 

• Bei den Mitgliedsbeiträgen sind noch ca. 200 Beiträge offen. Es soll noch vor 
Ostern ein Erinnerungsschreiben ausgeschickt werden 

 

 

7. Allfälliges  

 

 

 

Sitzungsende: 21:20 Uhr 

 
Claudia Mayrhofer 

 


